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地
域
の
皆
様
こ
ん
に
ち
は
。
本
来
な
ら
新
年

度
の
ス
タ
ー
ト
に
あ
た
り
、
新
た
な
目
標
や
抱

負
を
持
っ
て
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
運
営
や
事
業
等
に

取
組
む
と
こ
ろ
で
す
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
に
よ
る
緊
急
事
態
宣
言
発
令
の
下
こ
の

先
の
見
通
し
も
不
透
明
な
状
況
が
続
く
中
、
書

面
表
決
総
会
形
式
で
の
船
出
と
な
り
ま
し
た
。 
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ホタルが飛び交い、古の浪漫漂う笑顔と躍動のまち“加茂” 

加
茂
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
皆
様
に
お
か
れ
ま

し
て
は
、
総
会
を
終
え
ら
れ
、
新
年
度
の
活
動

を
ス
タ
ー
ト
さ
れ
ま
し
た
。 

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
や
メ
ー
ル
マ
ガ
ジ
ン
に
よ

る
情
報
発
信
と
そ
れ
を
支
え
る
情
報
発
信
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
の
育
成
、
地
域
資
源
で
あ
る
加
茂

遺
跡
を
活
か
し
た
様
々
な
活
動
な
ど
、
地
域
の

課
題
解
決
や
活
性
化
に
取
り
組
ま
れ
て
い
ま

す
こ
と
、
深
く
敬
意
を
表
し
ま
す
。 

さ
て
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大

は
、
私
た
ち
が
経
験
し
た
こ
と
の
な
い
社
会
の

状
況
を
も
た
ら
し
ま
し
た
。
人
と
人
と
の
交
流
が

制
限
さ
れ
る
中
、
私
た
ち
の
生
活
は
大
き
く
変
わ

ろ
う
と
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
ど
の
よ
う
な
社

会
に
な
っ
た
と
し
て
も
、
人
と
人
と
の
助
け
合
い

が
必
要
な
の
は
間
違
い
あ
り
ま
せ
ん
。
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
の
皆
様
に
は
、
地
域
に
お
け
る
絆
づ
く
り
の

中
心
的
な
役
割
を
担
っ
て
い
た
だ
く
こ
と
を
期

待
し
て
い
ま
す
。 

川
西
市
で
は
、
今
年
度
か
ら
「
第
２
次
川
西
市

総
合
戦
略
」
が
ス
タ
ー
ト
し
て
い
ま
す
。「
何
気
な

い
日
常
に
幸
せ
を
感
じ
る
ま
ち
づ
く
り
」
を
め
ざ

し
て
各
施
策
を
展
開
し
て
お
り
ま
す
が
、
数
カ
月

に
わ
た
り
失
わ
れ
つ
つ
あ
る
「
何
気
な
い
日
常
の

幸
せ
」
を
一
日
も
早
く
取
り
戻
す
た
め
に
、
職
員

一
丸
と
な
っ
て
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。 

こ
れ
か
ら
も
、
尾
野
上
会
長
を
中
心
に
一
致
団

結
さ
れ
、
活
発
な
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
活
動
に
期
待
い

た
し
ま
す
と
と
も
に
、
貴
協
議
会
の
ま
す
ま
す
の

ご
発
展
を
心
か
ら
祈
念
い
た
し
ま
す
。 

加茂小学校区 

コミュニティ推進協議会 

会長 尾野上 一夫 

川 西 市 長 

越田 謙治郎 

今年度の行事について 
(コミュニティに関連深いもの 6月 17日時点) 

◇校区概要◇ 

人口約 11,000 人 
約 5,200 世帯 
令和 2年 3月末 

 

6/17(水)の運営委員会にて、感染予防をしながら実施できる行事について

検討したところ、以下のように決定されました。 

従来どおりが通用しない、新しいコミュニティ活動が問われています。 

既に中止が決定しているもの 

6 月 子ども会対抗カローリング大会 

6 月 カラオケ大会 

7 月 学校プール開放 

7 月 ジョイフル夏休みお料理教室 

7/31(金) 鴨神社夏季大祭（祭典有・出店なし） 

8 月 にぎやか発表会 

9 月 コミ連スローイングビンゴ予選会 

9 月 加茂まつり 

10 月 市民体育祭 

11 月 第 40 回南部地区市民どんとまつり 

11 月 文化祭 

11 月 川西一庫ダム周遊マラソン大会 

既に中止が決定しているもの 延期・検討中もしくは開催予定のもの 

11 月 三世代交流ハイキング 

12 月 文化部 講習会 

12 月 寄せ植え教室 

12 月 体育部スローイングビンゴ大会 

2 月 防災訓練 

3 月 体育部グラウンドゴルフ大会 

3 月 花いっぱい大作戦（南花屋敷会館） 

※状況次第で変更の可能性があります 

随時、HP・メールマガジン・回覧板・掲示板で 

お知らせします。 

etc. 

活動予定 

延期・検討中もしくは開催予定のもの 

令
和
２
年
度
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
活
動
は
「
新
し
い

生
活
ス
タ
イ
ル
の
下
」
で
の
運
営
に
な
り
ま
す
。
イ

ベ
ン
ト
中
心
か
ら
、
命
を
守
り
つ
つ
・
豊
か
さ
を
求

め
る
ス
タ
イ
ル
へ
の
移
行
で
す
。
具
体
的
な
内
容
と

し
て
は
、
チ
ャ
レ
ン
ジ
事
業
加
算
金
「
加
茂
コ
ミ
Ｈ

Ｐ
」
の
充
実
・「
花
い
っ
ぱ
い
大
作
戦
」
に
よ
る
地
域

福
祉
拠
点
の
花
壇
整
備
・「
加
茂
遺
跡
ク
ラ
ブ
」
の
充

実
（
川
西
市
ふ
る
さ
と
支
援
金
を
活
用
し
た
カ
ラ
ム

シ
織
の
ス
ピ
ー
ド
Ｕ
Ｐ
・
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
自
主
財
源

積
立
金
を
活
用
し
た
オ
リ
ジ
ナ
ル
加
茂
遺
跡
ガ
イ

ド
ブ
ッ
ク
発
行
等
）・
自
主
防
災
会
事
業
の
充
実
（
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
下
の
避
難
所
の
在
り
方
研
修
・

防
災
倉
庫
の
整
備
な
ど
）。 

今
ま
で
に
経
験
し
た
こ
と
の
な
い
社
会
状
況
の

中
で
の
活
動
と
な
り
ま
す
。
「
新
し
い
生
活
ス
タ
イ

ル
下
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
活
動
」
に
つ
い
て
、
ど
う
ぞ

皆
様
の
ア
イ
デ
ア
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
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準備バタバタ、当日スマート 

書面総会報告 
新型コロナウィルのため、年度末からコミュ

ニティ活動が思うように行えず、今回は初の書

面表決方式で行われました。当初予定の 4 月

から日程変更、その後発令された緊急事態宣

言。書面表決へ切り替え。それにかかる膨大な

事務作業。事前に代議員の方に議案書を審議し 

ていただき、当日は議長と議事録署名人、新旧総務役員のみで行いまし

た。提出された表決書（代議員総数 44 名中 41 名の提出）を当日開票の

結果、全議案とも承認 41 名・非承認 0 名が確認され、すべて原案通り承

認されました。議案書全文は加茂コミ HP からご覧いただけます。 

専門部・委員会 
紹介 

新型コロナウィルスの影響で今年度の文化祭

は中止となりました。地域の皆様の素晴らしい作

品を展示できなくなり、とても残念です。 

毎年 7 月に開催して

いました講習会は、12

月頃に予定しておりま

す。 

文化部 

今年度はベテランの副部長と新たに2名の女性

役員が加わり、活動を始めます。前年度は詐欺被

害についての出前講座を開催することが出来ま

した。今年も詐欺被害に加えて、ひったくり防止

策や護身術なども皆様と一緒にお勉強したいと 

考えております。日常

生活の安全についてご

一緒に考えてゆきまし

ょう。 

安全部 
加茂遺跡クラブは、発足から 5 年目を迎えてお

りますが、毎年、新企画を出し前進しています。 

最明寺川沿いでは、カラムシの自生地があり、弥

生時代から加茂村ではカラムシから糸を作り布

を織っていたと考えられ、当クラブでプロジェク

トチームを作り、弥生織機を制作し約５ｍの布を

織りました。今年は、川西市のふるさと納税で選

べる「ふるさとチョイス」に市民による活動の推

進に関する事業として選定されました。今年は、

織り機を購入し子どもにも体験できるようにし

ていきます。 

更に、地元で取材し

た内容で「加茂遺跡ガ

イドブック」を制作し

ていきます。 

加茂遺跡クラブ 

田植えを終えたたんぼを見、蛙の鳴き声や鳥の

さえずり、水の流れる音を聞きほっと一息。自然

はいいものだ。四季折々、目・耳・心を和ませて

くれる。有難いことだ。感謝しながら謙虚に生き

るよう諭されているようだ。自分以外はすべて環

境である。いろんな事が試されているし、人間は

本能的に他者とコミュニケーションを取りたい 

と欲求を持つ。環境部
員、地域の皆さんと共
に自然について話し
合い実践し、恵まれた
環境を大切にしよう
ではありませんか。 

環境部 

今年はコロナの影響でスロースタート。行事開

催が難しい中、広報の役割について悩ましいとこ

ろもあります。今年度も、みなさんにより読んで

いただける楽しくわかりやすい紙面づくりに務

めていきたいと思います。 

またみなさんからも

コミュニティ内の耳寄

り情報などがあれば、

ぜひお知らせくださ

い。 

広報委員会 

2020 年度の防災訓練は、加茂まつりから分離

して、来年 2 月頃を考えています。 

新型コロナウイルス感染症については、第１波

は、ほぼ終息段階ですが、2 波、3 波も考えられ

る状況です。この時期に南海トラフ地震の発生、

雨季の水害・斜面崩壊等の自然災害が発生する恐

れもありますが「ウィズコロナ時代」では避難所

の収容人員は従来の 1/4 程度となり、全壊家屋、

床上浸水等で自宅に住めない人だけが避難所に 

避難することになるだろうと

されています。平時における

日頃の近所付き合いがますま

す大切と考えています。 

自主防災会 

平素は体育行事にご協力いただきありがとう

ございます。今年度は新型コロナウイルスの影響

で子どもたちが楽しみにしていた夏休みプール

開放の中止が決定し、秋の市民体育祭も中止とな

りました。スローイングビンゴ大会、グラウンド

ゴルフ大会についてはウイルスの感染防止に努

めながら開催できるよう準備していきます。 

地域の皆様との出会い、素敵なふれあいの場所 

を作り、スポーツを身

近に楽しんでいただ

けるよう部員一同が

んばってまいります

のでよろしくお願い

します。 
体育部 

ジョイフルフレンドクラブでは、毎年放課後や

週末、夏休みに、地域の小学生を対象として、カ

ローリング・将棋・お料理等いろいろな教室を行

っています。残念ながら今年はコロナウイルス流

行による生活環境の変化により、例年通りの活動

は難しいかと思われます。今後の流行状況をみな

がら少しでも子どもたちが喜ぶ行事ができるよ 

う模索していきたいと

思っています。 

 

倶 楽 部 

新型コロナウィルス感染症発生で 3～6 月福祉

事業は全て中止となり、残念なスタートになりま

した。今年度は世代間交流事業や助け合い事業等

を中心に、地域の皆様と一緒にふれあい・つなが

り合い・助け合いをテーマに推進して参ります。

コミュニティ福祉委員会事業と加茂小地区福祉

委員会の事業を並行して推進して参ります。まだ

まだコロナ油断大敵です。3 密を避け、予防を継

続し、お互いに見守りながら推進致します。 

地域の皆様本年もご支援、ご協力よろしくお願

い申し上げます。 

福祉委員会 

突然発生した新型コロナウィルス感染症の影

響で令和 2 年度は大変な幕開けとなりました。い

つ何が始められるか予測見当もつかない現状で

す。今年一年は状況をみながらその時できる事を

行うしかないと考えております。ただ、毎年恒例

の幼稚園児対象の人形劇と、加茂小一年生対象の

絵本と語りの会は何としても開催したいと念じ

ております。この時期尚一層、人を思いやり、絆

を大切に、お互いが助け合い、この事態を乗り切

る事も人権の真髄かと考えます。今は皆が感染拡 

大防止に努め、一日も

早く収束することを願

っております。 

 

5/24（日） 

 

R2 年度総務役員 今回退任の上原会計 

令和元年度一般会計決算および令和2年度一般会計予算
　　収入の部 (単位円）

区分 項　　　　　目 R元年度予算 R元年度実績 R2年度予算

3,944,000 3,944,000 3,947,000
832,000 832,000 748,000

小計 4,776,000 4,776,000 4,695,000
前 期 繰 越 金 2,043,650 2,043,650 2,040,790
ふ る さ と 寄 付 金 282,000
寄 付 金 0 0 29,922
県 助 成 金 0 270,000 0
指 定 管 理 余 剰 金 0 26,238 0
そ の 他 0 144,114 0

小計 2,043,650 2,484,002 2,352,712
合計 収 入 合 計 6,819,650 7,260,002 7,047,712

　　支出の部

区分 項　　　　　目 R元年度予算 R元年度実績 R2年度予算

地 区 福 祉 委 員 会 730,000 730,000 730,000
市 コ ミ 連 合 ・ 活 動 費 60,000 60,816 61,000
市 民 体 育 祭 300,000 266,088 300,000
プ ー ル 開 放 230,000 174,403 200,000
文 化 祭 100,000 74,783 100,000
に ぎ や か 発 表 会 30,000 29,953 32,000
ク リ ス マ ス 寄 せ 植 え 20,000 19,800 20,000
自 主 防 災 会 250,000 232,685 250,000
県 助 成 金 0 270,000 0
花 い っ ぱ い 大 作 戦 200,000 157,227 200,000
三世代交流ハイキング 150,000 167,400 180,000
カ ラ オ ケ 大 会 60,000 61,315 62,000
加 茂 遺 跡 ク ラ ブ 40,000 41,156 332,000
加 茂 ま つ り 200,000 143,228 200,000
広 報 紙 づ く り 400,000 393,117 400,000
ホームページ自主財源 400,000 407,102 600,000

小計 3,170,000 3,229,073 3,667,000
体 育 部 80,000 64,470 82,000
文 化 部 40,000 40,616 42,000
環 境 部 30,000 21,175 30,000
安 全 部 30,000 8,450 30,000
ジョイフルフレンド倶楽部 250,000 235,920 250,000
人 権 啓 発 推 進 委 員 会 25,000 26,000 30,000
福 祉 委 員 会 120,000 120,088 40,000
広 報 委 員 会 40,000 39,930 25,000

小計 615,000 556,649 529,000
消 耗 品 200,000 235,225 265,000
会 議 費 70,000 59,305 140,000
備 品 費 210,000 156,960 180,000
渉 外 費 30,000 30,000 35,000

小計 510,000 481,490 620,000
設 備 積 立 金 20,000 20,000 20,000
加茂遺跡クラブ積立金 100,000 100,000 0
ホ ー ム ペ ー ジ 開 設 832,000 832,000 748,000

小計 952,000 952,000 768,000
支出計 5,247,000 5,219,212 5,584,000

予 備 費 1,572,650 2,040,790 1,463,712
合計 支 出 合 計 6,819,650 7,260,002 7,047,712

運
営
費

拠
出
金

専
門
部
・
委
員
会

市 交 付 金

チ ャ レ ン ジ 事 業 加 算 金

全
　
　

体
　
　
事
　
　
業

自主財源
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< <編 集 後 記 > > 

波乱の幕開けとなった令和 2 年度。予定が立た
ずボーっとしすぎて大急ぎの編集。こんな時だ

からこそチャレンジできることを探します。次
号お楽しみに。。。(M) 

令和 2年度運営委員紹介（あなたのコロナ自粛中教えてください♪） 
◆尾野上 一夫（会長・三和自治会長） 

Go Toキャンペーンまち！（夢みてます） 

◆永田 又嗣 

（副会長・雲雀自治会長・体育部長・スポー

ツ推進委員・スポーツクラブ 21 加茂会長） 

外に飲みに行けないので、宅飲みの

量、体重が増えた。 

◆田野 勉（副会長） 

運動不足解消の為ウォーキングを始

めました。1 日１万歩を目標に 2 か月

続きました。路地裏を回っていろいろ

発見もありました。 

◆坂田 一夫（事務局長） 

ふれあい会館周辺の植木剪定と草刈。 

◆藤井 知子（事務局次長） 

マスク作りにはまりましたぁ～。50

～60 枚はつくったかな…家族や友達

に渡したり、喜んでもらいました。で

も、マスク暑い。息がしにくい。 

◆山根 由美子(会計) 

断捨離にはまっていました。週 2 回の

燃えるゴミの日は忙しかったです。 

◆三善 知子(広報委員長) 

ひたすらのんびり。ちょっと片づけ。 

◆片山 守（加茂第三自治会長） 

旧ふたば幼稚園や最明寺川沿いの草

刈・川そうじ（空き缶やビニル袋など

45l ゴミ袋 7 袋分！） 

◆篠木 善和（加茂自治会長） 

野良仕事に専念！ 

◆安藤 美津 

（加茂第四自治会長・青少年補導委員会） 

韓ドラ見て（いつも見てますが長時間）、

食べてばかりでコロナ太りです。 

◆近藤 保（加茂団地自治会長） 

コロナにかからないようできるだけ

自粛生活を送るよう、団地内に掲示。 

◆杉浦 雅一（桃源荘住宅自治会顧問） 

読書 

◆中島 一晃（東雲自治会副会長） 

いつも通り仕事していたので、特に変

わりはなかったのですが、愛犬（トイ

プードル）とよく遊んでいました。 

◆庄子 典子（ジョイフルフレンド倶楽部

長・ジョイフルフレンドクラブ委員長・ 

南地区青少年育成市民会議議長） 

ひたすらぼお～っとしてましたが、

暇すぎて疲れ、マスクや子ども服を

つくってました。 

◆藤田 喜志夫（福祉委員会委員長・加茂

小地区福祉委員会委員長） 

家にこもっている高齢者のために

「おうちえ」という冊子を 300 ほ

ど作り地域に配布しました。 

◆三浦 幸子（人権啓発推進委員長） 

地域の高齢者見守りを支援（電話に

て）自宅の花の手入れ 

◆石原 環（加茂小学校教頭） 

（必要にせまられ）時短お弁当作り。

いかに早く作れるかが日々勝負です‼ 

◆西山 晋司（川西南中学校教頭） 

結局、生徒のいない学校にいました。

感染もなく、平和でした。 

◆濱村 晶子（加茂こども園副園長） 

家族でトランプの『大富豪』をする。 

◆白﨑 邦男 

（加茂小地区老人クラブ連合会代表） 

後短い人生をどう過ごすか考える良

い機会にしたいですね。 

◆宮川 恭子（加茂小学校ＰＴＡ会長） 

断捨離 

◆佐々木 利和 

（消防団第４分団加茂部団長） 

子どもと鉄道模型遊びを家でしてい

ました。ユーチューブで動画鑑賞（主

にスポーツ） 

◆新田 容子 

（南民生委員・児童委員協議会理事） 

家にこもっている一人暮らしの方な

どのご自宅を回る（距離をとりつつ） 

◆今井 豊治（献血推進協議会南支部支部

長・防犯協会加茂支部支部長） 

お酒…お酒の日々。ゴルフのルール

ブック理解に…？ 

◆森田 昌彦（ハピネス川西総務部長） 

休日の散歩とテイクアウト弁当には

まっていました。 

◆森田 長義 

（南花屋敷自治会長・加茂小校区自主防災

会委員長・加茂遺跡クラブ部長） 

自宅の庭で野菜づくりに熱中してい

ました（トマト、キューリ、インゲン

豆、ゴーヤ、オクラ、カボチャ）。 

◆小澤 良明（国土南花屋敷自治会長） 

事情により家事の時間が大幅増も、諸

活動が停止のため対応できた。一方環

境活動の後退と、ゴルフを休止のため

身体がなまっている。 

◆井上 孝之（塩沢自治会長） 

昔読んだ古本等を再度読み直しする 

◆丸橋 正（コボリクラスタ花屋敷自治会長） 

普段あまり見ないですが、時節柄コロ

ナ関連の番組ばかり見ていました。 

◆大塚 康太（西之芝自治会長） 

録画していた大河ドラマを見てました。 

◆丸岡 茂雄（広田自治会長） 

テレビ鑑賞に明けくれてました。 

◆土肥 千生子（蔵本自治会長・防犯協会

南花屋敷寺畑支部支部長） 

この間は基本外に出ず、週一の買い物

以外は意外と物作りでした。部屋のカ

ーテン 6 枚、布製マスク 3 枚、そして

長編の中国史劇ドラマの鑑賞。他諸々。

ドラマは終了するまで 3〜4 ヶ月ぐら

いかかるので丁度良かったです(o^^o) 

◆東良 洋子（文化部長） 

家庭菜園、手芸 

◆大田 正（環境部長・スポーツ推進委員・

環境衛生推進協議会加茂支部） 

例年は行事の準備におわれ、時間の余

裕がなかったが、今年は環境、健康に

関する本を読んだり、俳句、短歌、川

柳等の季語、難しい漢字の練習した

り。畑で太陽の光をいっぱいあびて、

元気いっぱい。 

◆上田 奈津子（安全部長） 

ピアノを毎日弾いていました。 

花の苗を買ってきて 

育てていました。 

活動報告写真がいっぱい！ 

加茂コミサイトＨＰ 

 

 

 

メルマガ登録お願いします 
https://kamokomi.site/ 

 

 

前号１P きらっとする KAMO♪のコーナーで 
お名前の漢字間違いがありました。 
(誤)志波さん→(正)志場さん。お詫びして訂正いたします。 

花いっぱい大作戦 
3月に加茂第二会館に花壇を整備しました ～地域の風景写真募集中！～ 

あなたの写真が HP に掲載されるかも？ 

詳しくは加茂ふれあい会館 HP 担当まで 

Email:kamokomi@jttk.zaq.ne.jp 


